

→町公式Instagramでレポート動画公開中



老若男女が楽しめるユニバーサルスポーツ！

第37回県民総合スポーツ大会 三芳町モルック大会

12/15(日)、運動公園グラウンドで「三芳町モルック大会」が開催され29チームが激戦を繰り広げました。フィンランド発祥の「モルック」は木製のモルック棒を投げて、スキttlと呼ばれるピンを倒して得点を競うゲーム。老若男女問わず楽しめるスポーツで、狙ったピンが倒れると歓声が上がリ、大いに盛り上がりました。



↑同点1位の2チームが1位決定戦を行い、「りゅうざき家」が見事勝利！

↓海外での経験を通して、一回り大きく成長しました。



オランダでの経験を未来の力に オランダ親善大使派遣事業帰国報告会

12/18(水)、町のオランダ親善大使として海外派遣を経験した中学生たちによる、帰国報告会を開催。生徒たちは約1週間の滞在中、ホームステイや現地の学校訪問などでオランダの生活や文化に触れました。派遣を後押ししてくれた保護者の前で、自身が学んできたことを堂々と発表した3人。海外での貴重な経験を胸に、それぞれの夢に向かって第一歩を踏み出しました。

↓火災の季節を前に服装・規律などの点検を行いました。



も しまの時のために備える 富士見消防署消防訓練場で特別点検実施

11/17(日)、富士見市消防署消防訓練場に三芳町・富士見市・ふじみ野市の消防団員が集まり、消防特別点検が行われました。この点検は、空気が乾燥し、火災が発生しやすくなる季節を前に、服装規律・機械器具点検などを行い、今後の消防活動に万全を期すことを目的としています。自分たちの町を守るため、活動する消防団。皆さんも家庭での火の始末など、火災防止にご協力をお願いします。



学校にオーケストラがやってきた！

文化庁 学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業

12/12(木)、三芳中学校で文化庁主催の文化芸術鑑賞・体験推進事業が開催されました。この事業ではプロが学校を巡回し、公演やワークショップを行っています。今年度は仙台フィルハーモニー管弦楽団が生演奏をお届け。楽器の紹介や指揮者体験などを通して音楽の世界に楽しく触れることができました。



↑生徒や先生が指揮者を体験。なかなかできない貴重な経験となりました。

↓藤久保中央通り商店会はマミーマート三芳店周辺に位置しています。



LEDが照らす、明るく元気な商店街 藤久保中央通り商店会の街路灯を新調

12/2(月)、藤久保中央通り商店会で街路灯LED化工事完了の報告が行われました。「三芳町商店街街路灯等共同施設費補助金」を活用して実施した今回の工事。長年使用してきた28基の街路灯をLED化することで、お店が立ち並ぶ通りを明るく照らし、夜間もお客さんを安全に迎えます。町唯一の商店会である藤久保中央通り商店会。この機会に訪れてみてはいかがでしょうか。

↓一生懸命作った感謝状と花束を町長にプレゼント。



いつも、お仕事ごろうさま こすず幼稚園の子どもたちが役場訪問

11/12(火)、勤労感謝の日に合わせて、こすず幼稚園の園児たちが役場を訪問。折り紙で作った感謝状と花束を贈り、日頃の感謝の気持ちを伝えました。町長との交流では子どもたちからたくさんの質問が飛び出し、にぎやかなひと時に。その後、役場内で7階の展望ロビーや議場などを見学。初めて見る風景に、子どもたちは興味津々の表情を浮かべていました。